
第３９回 国立大学法人奈良国立大学機構役員会議事要録 

 

日 時  令和５年１２月２２日（金）１３時３０分～１４時０１分 

場 所  奈良女子大学第一会議室 

出席者  理事長 榊裕之，大学総括理事 宮下俊也，大学総括理事 今岡春樹， 

理事（総務・財務担当) 榎本剛，理事 (教育・研究担当) 西村いくこ 

欠席者  高田奈良女子大学教授 

列席者  監事 三野博司，監事 大久保幸治，監事 三谷洋子，事務局次長 三木達行， 

監査室長 岩阪豊 

（機構事務部） 

総務課長 林潤一郎，企画課長 望月毅，人事課長 川村婦美子，財務課長 幸田好史， 

情報課長 岡田高志 

（奈良教育大学事務部） 

総務課長 矢倉徹，企画・財務課長 寺本敏紀 

議 長  榊理事長 

 

議事に先立ち，第３３回及び第３５回議事録を確認した。 

 

Ⅰ．審議事項 

１．令和４年度内部質保証モニタリング結果について 

榎本理事から，資料１により説明があり，審議の結果，本件は教育計画室が改善に向けた

取組を現状行っているという中間的な報告書として受け止めることとし，その方針について

これを承認した。 

今岡理事から，奈良女子大学の３ポリシーについて学長及び副学長において改定に向けて

早急に検討し原案を示していくことで教育研究評議会の承認を受けたところであるとの説明

があり，榊理事長から，原案提示のスケジュールについて質問があり，今岡理事から，令和

６年１月の早い段階で原案を提示し教育研究評議会で議論したいと考えている旨説明があっ

た。 

 

２．諸規程等の制定等について 

（１）奈良国立大学機構職員懲戒規程の一部改正について 

榎本理事から，資料２により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

３．その他 

 特になし 

 

Ⅱ．報告事項 

 １．両大学の連携の進捗について 

榎本理事から，資料３により説明があった。 

宮下理事から，アドバイザリーボードの企画に教員及び学生が集まらないことが非常に残

念であるとの意見があった。 

 

 ２．情報セキュリティインシデントの発生について 

榎本理事から，資料４により説明があった。 

情報課長から，情報課において定期的にマイクロソフト 365のアクセス履歴を確認してい

るが，１２月２１日に奈良女子大学附属中等教育学校においてマイクロソフト 365の不正ア

クセスとデータが抜き取られた形跡があり，個人情報が漏洩した可能性があるということで



当該生徒及び担任の教員に聞き取り調査を行い生徒のパソコンを確認したところ，情報漏洩

は無くインシデントには至らないと結論付けたことの報告があった。 

 

 ３．その他 

  特になし 

 

以 上 


